
Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro el 12 de septiembre (continuada el 

19 de septiembre). 

Comienza la reunión el día 12 a las 13.10, en el despacho de decanato, con la asistencia de Pedro 

J. Teruel Ruiz, Almudena A. Navas Saurin, Mª Josepa Montagut Mariner, Carmen Carmona

Rodríguez y Fernando Marhuenda Fluixá y con este orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior (4 de junio de 2018).

Maria Josepa Montagut aclara sus enmiendas al acta, que son aceptadas por la comisión. 

Se aprueba, por asentimiento. 

2. Información del vicedecano y de cada coordinador/a de titulación.

- Fernando Marhuenda informa sobre el plagio de una estudiante en Uruguay.

- Carmen Carmona informa de la situación provocada en el programa específico de

América Latina, solicitando claridad sobre a quién se han de dirigir las y los estudiantes

y sobre las repercusiones del procedimiento sobre el learning agreement de la UVEG,

urgiendo a resolver este asunto antes de noviembre. Además, informa de lo siguiente:

o La jornada de acogida ha sido numerosa, 48 estudiantes de los tres grados; ha ido

muy bien.

o Hay 2 estudiantes de Pedagogía que han renunciado a Erasmus.

- Pedro Teruel informa de un par de estudiantes de Filosofía que han renunciado. Ha

previsto dos reuniones de acogida, una el 11 y otra el 13 de septiembre.

- Almudena Navas informa de que con anterioridad los trámites de firma eran delegados

P.O.  lo cual agilizaba el proceso. Pedro Jesús Teruel aclara que mantiene el

procedimiento anterior inalterado. Fernando Marhuenda aclara que ha firmado lo que las

coordinadoras le han puesto a firma, sin dar instrucciones en un sentido u otro sobre el

procedimiento. Almudena Navas informa de los problemas detectados desde final de

curso: plagio, problemas con estudiantes en Italia (abandono del piso, con fianza

retenida).

En este punto, dada la hora, Fernando Marhuenda propone pasar a abordar el punto 4, para 

resolverlo antes de finalizar la reunión. Los miembros de la comisión aceptan, y se acuerda 

fijar para la semana de movilidad la presentación el miércoles 14 noviembre, de 13.00 a 

15.00; así como solicitar el salón de grados o aula magna. 

Antes y después de esa hora, las coordinadoras procederán a preparar sendas sesiones con 

estudiantes de mañana y tarde, con experiencias compartidas de erasmus y sicue. 

3. Debate sobre la propuesta de memoria de movilidad del centro y propuestas de

mejora (SIGC) relativa al curso 2017/2018.

No se aborda este punto y quedamos emplazados a enviar propuestas de mejora hasta el lunes 17 

por la mañana, para abordarlas en una próxima sesión. 

4. Aprobación, si procede, de criterios de selección del centro para la convocatoria

Erasmus estudios del curso 2019-20.

Fernando Marhuenda expone posibilidades que se dan en otros centros, a saber:

- Restricción de nota mínima: 6 para poder optar a salir

- Restricción de número de créditos aprobados

- Porcentaje convocatorias

- Conocimiento de idiomas para desempate

- Nota media del curso anterior, superior o igual a 8



- Prácticas extracurriculares 

- Valoración de idiomas según destino 

 

Intervienen Almudena Navas (valorar a quien tenga beca de estudios) y Mª Josepa Mongatug 

(cuantas menos restricciones, mejor). 

 

Se interrumpe este punto y quedamos emplazados a enviar propuestas concretas hasta el 

lunes 17 por la mañana. 

 

Se levanta la sesión, sin abordar el resto de asuntos, a las 14.30. 

 

 

Puntos del orden del día no abordados: 

 

5. Propuesta de calendario de reuniones de movilidad para el primer cuatrimestre del curso 

2018/2019. 

 

6. Asuntos de trámite. 

 

7. Turno abierto de intervenciones. 

 


